

Zeitschrift: Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
Herausgeber: Organización de los Suizos en el extranjero
Band: 43 (2016)
Heft: 5

Rubrik: Ecos

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Claude Longchamps



¿Cuántos domingos habremos pasado frente a la televisión, escuchando los análisis de este apuesto señor, que siempre lleva una corbata de moño ante las cámaras? Nos gusta su mezcla de estricta elegancia que sugiere la corbata de moño, y la bonhomía que lo caracteriza. Cuando Claude Longchamps disecciona en la Televisión Suiza los resultados de los últimos comicios, siempre vemos en él a este hombre algo llenito con el carisma del patrón de una hostería, al mismo tiempo extraordinariamente elocuente y competente, que con gran pertinencia comenta los recuentos de votos. ¡Qué figura tan fascinante!

Desde hace años, Claude Longchamps es parte indisoluble de la Televisión Suiza cuando de votaciones y elecciones se trata. ¿Un domingo electoral sin este académico y demóscopo de Friburgo? ¡Inconcebible! Sin embargo, las cosas podrían cambiar, porque este político e historiador de 59 años ha decidido trabajar menos. Como Director de su Instituto de Investigación GfS Bern, era hasta hace poco omnipresente; ahora, Claude Longchamp quiere traspasar la empresa. Hasta 2019 seguirá siendo Presidente del Consejo de Administración, pero la dirección operativa ya la puso en manos de Urs Bieri y Lukas Golder, miembros de la Directiva, el pasado 1.^o de mayo.

Esto significa que deberemos acostumbrarnos a prescindir del hombre de la corbata de moño los domingos electorales. El año próximo Claude Longchamps se despedirá durante un tiempo de la política suiza y, como lo declaró a la revista "Bilanz", emprenderá un largo viaje alrededor del mundo.

MARKO LEHTINEN

Dimitri fallece a los 80 años

Era el payaso más famoso de Suiza. Sus pantomimas y su amplia sonrisa acompañaron a toda una generación. En 1959 subió por primera vez a un escenario y presentó un programa en solitario. Pero la gran consagración la vivió en los años setenta, con sus actuaciones como invitado en el Circo Knie. Dimitri, ceramista de profesión, también era famoso por su compañía y su escuela de teatro "Accademia Teatro Dimitri" en el Tesino. El invierno pasado concedió una larga entrevista a "Panorama Suizo" en la que estuvo muy lúcido, se mostró muy ingenioso y extraordinariamente dinámico; en ella habló de una película muda en proyecto, la historia de un jefe de estación llamado Molinari. Ya no pudo concretar su proyecto: la tarde del 19 de julio se durmió plácidamente por última vez, tras una representación. Tenía 80 años.

Primeras detenciones de retornados de la Yihad

Se ha detenido en Suiza a los primeros que regresan de la Yihad. Tras un primer caso en junio, en agosto la Fiscalía Federal ordenó la detención de otro retornado, un ciudadano de 29 años con doble nacionalidad tunecina-suiza, arrestado en el aeropuerto de Zúrich. El retornado, originario de la Suiza francesa, volvió a Suiza en un avión procedente de Turquía. Ahora deberá enfrentarse a los cargos de infracción de la prohibición de pertenencia al EI y apoyo a una organización criminal. Según datos actuales del Servicio Federal de Inteligencia (FIS), desde 2001 unas 77 personas aproximadamente han dejado Suiza para incorporarse a la Yihad; de ellas han regresado 13.

Bulgaria homenajea a Marc Lettau

Marc Lettau, periodista y redactor de "Panorama Suizo", ha sido condecorado por el Ministro de Asuntos Exteriores de Bulgaria con el "Laurel Dorado". Sus proyectos representan una importante contribución a la democracia búlgara, comunica la embajada búlgara en Suiza. La condecoración es un elogio y una señal de agradecimiento. Lettau estuvo por primera vez hace 25 años en Bulgaria, como corredor de orientación. Posteriormente, recopiló con su organización "Variant 5" productos alimenticios y medicamentos para la población, ayudó en guarderías, construyó consultas de odontología y luchó contra la tuberculosis, además de poner en marcha proyectos mediáticos para periodistas. Actualmente, Marc Lettau vive unos dos meses al año en Bulgaria con su familia.